### Vorstandsbericht in der konf vom 31.10.

### Presse-Auftritte

Der u-asta Vorstand hat am Donnerstag den 25.Oktober ein Interview beim Uni-Radio gegeben und den Erstis mitgegeben was jetzt gerade so ansteht. Am Montag den 29.Oktober kam die Badische Zeitung vorbei und hat uns zu unsrer Amtszeit, was im nächsten Jahr so ansteht etc. befragt.

#### Artikel für die UNIversalis

Der Vorstand hat einen Artikel für die Uni-Zeitung Universalis geschrieben. Dabei sind wir auf die aktuellen Entwicklungen bezüglich des CHE-Rankings eingegangen. Wir sind auf die Empfehlung der Deutschen Gesellschaft für Soziologie aus dem CHE-Ranking auszusteigen und auf den Ausstieg des soziologischen Instituts eingegangen.

# **U-asta Semestereröffnungs-Party**

Der Vorstand hat die u-asta Semester-Eröffnungsparty organisiert/durchgeführt. Dafür haben wir am Samstag-Mittag die Band-Betreuung übernommen und auch einige Schichten geschoben. Die Bands waren super und es waren auch viele Menschen, ca. 650, da.

Wir bedanken uns bei allen Menschen die uns bei den Schichten bzw. der Organisation geholfen haben.

#### Newsletter

Der Vorstand schreibt gerade am u-Newsletter, den wir Anfang nächster Woche heruasgeben wollen. Wir werden etwas zum Arbeiter\*innenkinder-Referat an der Uni-Münster, dem Ausstieg des soziologischen Instituts aus dem CHE-Ranking, den Entwicklungen zur Verfassten Studierendenschaft in Sachsen (dort soll es ein Austrittsrecht aus der VS geben), dem exzellenten Wein und den Aktionstagen gegen Sexismus und Homophobie schreiben.

### Wohnraumpolitik

Der Vorstand hat mit dem Bauverein Breisgau telefoniert bezüglich Wohnungen für Studierende. Da im sogenannten 'uni carre' Wohnungen frei werden, die aber erst in 2 Jahren abgerissen werden, besteht die Hoffnung, dass dort befristet Studierende untergebracht werden könnten. Eine Antwort des Bauvereins fehlt aber noch. Außerdem hat der Vorstand Kampagnenmaterial der Wohnraumkampagne des fzs bestellt. Dieses Material kann im Sekki und auf der Zwischenablage des u-asta abgeholt werden.

# +++Wichtig für nächste Woche+++

Nächste Woche ist am 5.11. um 18.15 ein Perspektiventreffen zur Wiedereinführung der Verfassten Studierendenschaft. Dort wird genauer abgeklärt, was in den nächsten Wochen zur VS passiert. Wir können euch nur empfehlen dieses Treffen zu nutzen und vorbeizukommen, euch einzubringen und aktiv die neue Verfasste Studierendenschaft mit zu gestalten. In letzter Zeit waren sehr wenig Leute aus den Fachschaften bei den Treffen zur VS. Bei den Modellen geht es ganz konkret auch um eure Zukunft, also nutzt die historische Chance und lasst uns gemeinsam die VS erarbeiten.